



Im Oktober 1993 gab der deutsche Arzt und Geistheiler Prof. Med. Eli Erich Lasch während der Fernsehsendung „Schreinemakers Live“ dem deutschen Volk eine live „Massenheilung“. Dies hat so viele Tausende von positive Erlebnisse und Berichte ausgelöst, daß eine Notsitzung der Berliner Ärztekammer einberufen wurde, um ihm seine ärztliche Approbation zu entziehen und Schreinemakers wurde kurz danach aus dem Fernsehprogramm gestrichen.

Dies muß man im Kontext des damaligen Zustandes betrachten: Bis wir den Präzedenzfall beim Bundesverfassungsgericht im März 2004 gewannen wurde seit der Nazi Regierung in Deutschland Geistheilen als eine Straftat behandelt.

Seine Sendung habe ich selber gesehen und war von seinem Vorgehen ziemlich beeindruckt.

Es mußte aber bis 2009 dauern bis alles reif war um den nächsten Schritt zu machen. Inzwischen habe ich sehr viel über die Quantenphysik und Feldtheorie gelernt. Hierdurch ahnte ich bereits, daß die Möglichkeit besteht solche „Heilende Transmissionen“ in den Quantenfeldern so zu speichern, daß jeder sie beliebig oft empfangen kann, in dem er/sie ein damit verbundenes Video anschaut. (Oder, nach viel Übung, nur an das Video denkt!)

Im Herbst 2009 begegnete ich dem Redakteur des Online Fernsehsenders und Nachrichtportals "Extremnews".

Nach vielen Diskussionen und ein paar Tests haben wir am 19. März 2010 die erste Videoserie veröffentlicht, die Sie hier anschauen können.

<http://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/1d6b12e8337d9cb>

Das Experiment mit der ersten "Heilende Transmission" war ein enormer Erfolg. Deshalb haben wir in den folgenden Monaten wir eine Reihe weiterer Videos aufgenommen und veröffentlicht. Dies hat dann dazu geführt, daß viele Leute uns gefragt haben, ob es nicht möglich wäre die Videos auf einer DVD zu veröffentlichen, so daß diese dann störungsfrei in höherer Qualität am Fernsehgerät angeschaut werden könnten, anstatt über eine Internetverbindung am Computer. Auch wollten manche die Videos an Freunde und Familie verschenken. So kam es, daß im September 2010 die erste DVD veröffentlicht wurde. (Mehr Details hierzu auf der DVD Seite).

Bei den "Heilenden Transmissionen" ist es aber nicht geblieben. Viele andere Themen sind hinzu gekommen: Das GMO Problem, Fukushima und Radioaktivität allgemein, „Phantom-Seuchen“ (wie z.B. E.H.E.C.) u.v.a.m.

Die Anzahl der Videos hat dazu geführt, daß ich oft angeschrieben worden bin von Personen die gehört haben, daß ein solches Video existiert es aber nicht finden können.

QUELLE:

<http://www.karmasingh.tv/start.html>